

Los equipos infantiles del CEE y Elda Prestigio ganan la liga autonómica y se preparan para el sector

24/05/2022



Alfaro ha visitado hoy al club.

Los equipos infantiles de balonmano de Elda, del CEE y Elda Prestigio, han ganado la liga autonómica y están preparando para jugar el sector en las próximas semanas. De ganar, pasarían a la fase final.

El alcalde ha visitado hoy al equipo masculino para darles ánimos y fuerzas para la próxima fase así como para hacerle entrega de una bandera de Elda, y mañana hará lo propio con el femenino.